

Bischhausen. 22. August 1924.

Verehrter Herr Professor!

Zunächst möchte ich Ihnen herzlich danken für Ihre geliebte Nachsicht des Frügens auf der Bahn. Hoffentlich hat es Ihnen nicht viel Mühe gemacht. Inzwischen ist es in Stoffe, sehr am vereinigten in unmittelbarer Nähe der Hugen dort, und bleibt vielleicht auf ein helles Jahr fort, da ihm ich Sie vorz. doch besser zu bekennen scheint als Bischhausen. Ich denke vorher selbst noch hinunterzufahren, um bei einem so langen Aufenthalt alles persönlich zu regeln. Die Reise nach dort werde ich vielleicht mit der nach Frankfurt verbinden, so ich am 21. oder 28. zu predigen habe. Es wäre mir doch eine große Freude, wenn etwas mit Prof. Wrede. —

Etwas persönlich Mrs. von Ihnen mit einer vielleicht sogar schon eiligen Bitte zu kommen: Ich möchte gern in meine Ihnen übergebene Eingabe für zw. d. Z. die Kundgebung des harmon. Landeskonsistoriums zum Kriegsgegenseitig, zurückrufen. Ich verspreche mir von einer Veröffentlichung keineswegs die beabichtigte Wirkung, während ich persönlich mich möglichst gerade jetzt, wo es mir möchte besser die Möglichkeit erlösen könnte, allerhand Schwierigkeiten aussäte, an deren Durchsetzung mir nichts liegt. Ich wäre Ihnen deshalb darüber, wenn Sie, falls Mrs. schon Kenntnis von der Sache hat, ihr in meinem Sinne gründlich beurtheilt haben. Und wir vereinen bis bitte die Kundgebung, die ich Ihnen mache, — und den Oppositoriumus.

In ehrigen würde ich Ihnen recht erhebliche Erholung. Dass ich und um Größe am Thurneyssen bitten? Mit herzlicher Empfehlung

Ihr ergebener Ohrs.